

# *Rechazan en Costa Rica nueva negociación del Gobierno con el Fondo Monetario Internacional*

---



Imágen: Archivo.

San José, 6 ene (RHC) Representantes de agrupaciones sociales, sindicales y empresariales, así como algunos diputados rechazaron este miércoles cualquier negociación del Gobierno de Costa Rica con el Fondo Monetario Internacional -FMI-, que implique la aplicación de nuevos impuestos.

Tras presentar a los jefes de las bancadas de la Asamblea Legislativa su propuesta de negociación con el FMI para recibir un crédito por mil 750 millones de dólares, varios diputados adelantaron que no aprobarán texto alguno que contenga nuevas cargas impositivas a la población, agobiada ya por esos

gravámenes.

Asimismo, Célamo Guido, dirigente del Movimiento Rescate Nacional, señaló a medios de prensa que ya discute con otros sectores la agenda de nuevas manifestaciones para luchar contra la propuesta y aseguró que nuevamente el Ejecutivo maneja el tema de manera 'rastrera'.

'El Gobierno una vez más de manera perversa y amañada está tratando de imponer la misma agenda parlamentaria por la que el pueblo salió a la calle el año pasado, pero ahora manejándolo de manera rastrera, donde ni el pueblo ni de los diputados sabemos qué es lo que están negociando, qué es lo que van a vender, qué es lo que van a gravar', apuntó.

El 17 de septiembre pasado, el Gobierno reveló su primera propuesta de negociación con el FMI y desde el 30 de ese mes integrantes del MRN y de otros sectores de la sociedad civil realizaron las protestas más reprimidas y violentas de las últimas dos décadas en este país, lo cual obligó al presidente Carlos Alvarado desistir de ese primer proyecto.

En octubre y noviembre pasados Alvarado participó en una Mesa Multisectorial para hallar soluciones a la grave situación económica y social del país, agravada por la pandemia de la COVID-19, a la cual no llevó el tema de la negociación con el FMI.

Menos de dos semanas después de concluido ese diálogo, Alvarado anunció, por medio de una entrevista a un diario local, que retomaría la propuesta con ese organismo financiero, algo que muchos participantes en esa Mesa Multisectorial consideraron una traición.

Ante esta nueva negociación, por comenzar el lunes venidero, la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados manifestó su enérgico rechazo a la intención de nuevos impuestos, aumentos de otros y la 'criminalización' del empleo público.

También, la Cámara de Comercio reaccionó en contra de la posibilidad de que se aprueben más impuestos, al indicar que no es momento de pensar en más gravámenes, pues significará más trabas para la generación de empleo, especialmente en el sector informal. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243882-rechazan-en-costa-rica-nueva-negociacion-del-gobierno-con-el-fondo-monetario-internacional>



**Radio Habana Cuba**